
Bientôt...

"Nous disons toujours « bientôt », et parfois cela agace un peu les terriens. Encore une fois, notre 
temps et le vôtre n'ont aucune commune mesure. Nous, nous voyageons sur la ligne du temps. Pour 
nous il n'y a pas de passé, de présent ou de futur, il n'y a que l'instant et nous remplissons cet instant 
! Bien sûr, pour vous, il y a un passé puisque vous l'avez vécu, il y a un présent puisque vous vivez 
ce présent, et le futur est souvent fonction du passé et du présent ! Cela correspond aux mondes de 
troisième dimension et non aux mondes de cinquième et sixième dimension.

Nous n'aimons pas beaucoup donner des numéros pour les dimensions, parce qu'ils ne 
correspondent pas vraiment à la réalité. Les humains passent toujours par le filtre du mental ! Il est 
bien de vous dire que vous allez passer en cinquième ou en sixième dimension.

Nous voudrions vous dire ceci : vous changez tout simplement de niveau de conscience, vous 
changez tout simplement de fréquence vibratoire, vous changez tout simplement d'énergies, et c'est 
ce qui est important ! Les dimensions… c'est encore pour faire plaisir aux humains ! Mais comme 
nous vous aimons beaucoup et que nous désirons parler du langage que vous aimez et qui vous 
convient, nous continuerons donc à parler de dimensions.

Si vous deviez quantifier toutes les dimensions de l'Univers, cela ferait des milliers de chiffres et ne 
correspondrait plus à rien, tandis que lorsque nous vous disons : vous changez d'éveil de 
conscience, vous changez la fréquence vibratoire de votre matière, vous vous réveillez totalement à 
l'Amour Inconditionnel et Universel, est-ce un langage que vous pouvez comprendre ? Est-ce un 
langage que vous pouvez assimiler plus facilement que celui que vous avez coutume d'employer ?

Vous dites : « c'est bien je vais dans la quatrième dimension, c'est chouette ! Je vais dans la 
cinquième dimension, c'est encore plus chouette ! » Vous pouvez dire tout ce que vous voulez, mais 
qu'est-ce que cela vous apporte si vous n'avez pas vraiment conscience de ce que vous dites ? 
Lorsque vous êtes dans la conscience, l'éveil, le ressenti, vous faites des miracles sur vous et sur 
toute vie ! C'est çà la vérité ! Ce n'est pas de changer de numéro d'étage, c'est exprimer ce qu'il y a 
de plus beau en vous !



Qu'y a-t-il de plus beau en vous ? L'Amour ! L'échelle de l'Amour va à l'infini ! Vous connaissez 
l'amour humain, vous commencez à comprendre et à vivre un petit peu l'Amour Inconditionnel. Par 
moment, lorsque vous vous sentez merveilleusement bien et en connexion avec votre âme et votre 
Partie Divine, avec l'Univers, avec tout ce qui vous entoure, vous pouvez également ressentir l'Amour 
Universel, mais tant que vous êtes dans la matière vous êtes un peu bloqués et vous ne pouvez pas 
accéder à d'autres consciences de l'Amour. Nous vous demandons de faire ce que vous pouvez dans 
la dimension où vous vous trouvez, et c'est déjà énorme.

Vous vous plaignez que votre monde tourne à l'envers ! Que faites-vous ? Vous aussi vous tournez à 
l'envers ! Vous n'avez pas conscience de ce que vous êtes, vous n'avez pas conscience de vos 
potentialités. En une seconde, vous pourriez changer la face de votre monde ! Si vous étiez 
suffisamment nombreux, vous le pourriez très facilement et vivre dans la fraternité, l'harmonie, la joie, 
la sérénité et l'Amour et tout ce que les être recherchent sur cette Terre.

Nous ne parlerons pas du côté obscur. Nous l'évitons et nous l'éviterons de plus en plus pour ne pas 
donner de l'énergie à certaines forces. Nous souhaitons simplement que vous donniez le plus 
possible de l'énergie à l'Amour, à la joie, à la fraternité, à l'aide que vous pouvez apporter autour de 
vous.

Questionnez-vous : « ai-je suffisamment d'Amour pour moi-même et puis-je l'offrir à mes frères ? » Si 
vous ne vous aimez pas, que pouvez-vous offrir ? Si vous dites : "il est plus important d'offrir l'Amour 
aux autres que de l'offrir à soi-même", vous êtes dans l'erreur !

Il y a deux choses que vous devez savoir : vous pouvez être dans l'illusion de l'Amour et ne pas vous 
en rendre compte ! Vous pouvez également être dans l'illusion de la connaissance et ne pas vous en 
rendre compte ! Petit à petit, le voile de l'illusion tombera, vous comprendrez et vous aimerez !

Donc ce n'est pas grave d'être momentanément dans l'illusion ! L'important c'est d'en sortir ! C'est 
bien sûr une illusion de troisième dimension.

Vous voyez, nous parlons le même langage que vous… la troisième dimension… Nous aimerions 
mieux parler de densité, ce serait plus exact, parce que vous êtes dans un monde de densité, un 
monde de matière. Nous allons dire quelques mots à ce sujet.

Quelle est la plus belle mission que peuvent accomplir les êtres humains venus sur ce monde ? La 
plus belle mission c'est d'intégrer l'Amour et la Lumière et de les ancrer dans la matière ! Vous êtes 



tous des missionnés qui l'ignorent !

Quand vous vous aimez, vous ancrez l'Amour dans la matière ! Quand vous aimez les divers règnes, 
vous ancrez l'Amour dans les divers règnes ! Lorsque vous en aurez beaucoup plus conscience, 
vous serez encore beaucoup plus efficaces.

Nous vous avons déjà dit maintes fois, mais vous oubliez tellement vite ce que nous vous disons ! Ce 
n'est pas grave, car nous sommes là pour le répéter inlassablement, et nous vous aimons tellement 
que cela ne nous coûte pas, bien au contraire !

Lorsque nous voyons un être qui s'éveille réellement nous ressentons une joie immense, car notre 
mission est également de vous aider, tout comme votre mission est d'aider ceux qui sont encore 
endormis. Cependant ne secouez pas le dormeur ! Essayez de le réveiller tout doucement, avec 
Amour ! Est-ce que nous vous secouons ? Non ! Nous montrons le chemin, libre à chacun de le 
parcourir, libre à chacun de le montrer à ceux qu'il aime, mais surtout sans jamais rien imposer, parce 
que la liberté sur ce chemin c'est l'évolution spirituelle !

La liberté n'est pas forcément faire ce que l'on veut, la liberté c'est être libre en soi ! C'est être libre du 
chemin que vous choisissez, libre de ressentir en vous la résonance avec tel ou tel enseignement.

Nous dirons ceci à ceux qui ne sont pas encore prêts ou qui ne ressentent pas l'énergie de ce que 
nous disons : ce n'est pas grave car il y a plusieurs chemins qui mènent à la porte de Lumière que 
vous devez tous franchir ! Il y a des chemins plus rapides que d'autres, il y a des chemins plus lents, 
mais quelle importance  puisque vous avez toute l'éternité pour remonter vers la Source, toute 
l'éternité pour comprendre, toute l'éternité pour assimiler, pour offrir, pour grandir, pour aimer ! »


